

# *Biden contra Rusia en reunión con Zelensky y líderes del G-7*

---

*Image not found or type unknown*



**El presidente Joe Biden reitera el apoyo de Estados Unidos a Kiev.**

Washington, 24 feb (RHC) El presidente Joe Biden, sostendrá hoy una reunión virtual con líderes del G-7 y con su homólogo ucraniano, Volodymyr Zelensky, para reforzar posiciones contra Rusia, y reiterar el apoyo de Estados Unidos a Kiev.

La iniciativa del mandatario tiene lugar al cumplirse este viernes un año del inicio de la operación militar especial de Rusia en Ucrania, y en una semana en la que reafirmó la ayuda de Washington a la

exrepública de la desaparecida Unión Soviética en visitas efectuadas a Kiev y Varsovia (Polonia).

El gobernante, quien ya advirtió que el respaldo a Ucrania continuaría mientras fuera necesario, anunciará nuevas sanciones contra quienes ayuden al esfuerzo bélico de Rusia, señaló un reporte del diario The Hill.

Las penalidades incluirán a bancos rusos y a los sectores tecnológico y de defensa, y afectarán tanto a personas como a empresas implicadas en el conflicto, además dará a conocer otro paquete de ayuda en materia militar, económica y energética a ese país.

Solo en el plano de seguridad, además de otros suministros ya anunciados, el Departamento de Defensa dará luz verde a dos mil millones de dólares que incluyen drones, sistemas antidrones y equipos de detección de guerra electrónica, así como una gran cantidad de munición para los sistemas de artillería de 155 mm y de cohetes de artillería de alta movilidad (Himars).

El secretario de Estado, Antony Blinken, declaró la víspera en una entrevista concedida a The Atlantic que la administración demócrata no solo está centrada en el conflicto inmediato, sino en los meses venideros.

Señaló que se enfocarán asimismo en «reforzar la capacidad de disuasión y defensa de Ucrania a largo plazo», pues se está «trabajando en todas esas cosas al mismo tiempo».

El 24 de febrero de 2022, el presidente Vladimir Putin ordenó el inicio de una operación militar en Ucrania después de recibir la petición de ayuda de los líderes de las Repúblicas Populares de Donetsk y Lugansk, reconocidas por Rusia.

Al explicar el objetivo de su decisión, el gobernante ruso dejó en claro que era defender a las poblaciones que durante ocho años sufrieron persecuciones y genocidio por parte del régimen de Kiev, tras el golpe de Estado en esa república exsoviética, en 2014.

Además, recalcó el peligro que para la seguridad de Rusia representaba la aspiración de los nacionalistas ucranianos de unirse a la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN).

A lo largo de tres décadas, de forma deliberada y paciente, tratamos de llegar a un acuerdo con los países de la OTAN sobre una seguridad equitativa e indivisible en Europa, apuntó Putin, quien agregó que más allá de eso la alianza no cesó en sus intentos de expansión al este y cercar a Rusia.

Moscú ha denunciado que el persistente espaldarazo de la Casa Blanca a Kiev solo aleja la paz y empeora el conflicto. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/314735-biden-contra-rusia-en-reunion-con-zelensky-y-lideres-del-g-7>



# **Radio Habana Cuba**